

MOZ 26.7.12

Geflochtene Ähren

Wettbewerbe beim deutsch-polnischen Fest in Altranft

Altranft (MOZ) Das in diesem Jahr am 30. September zum zehnten Male stattfindende Deutsch-polnische Erntedankfest des Landkreises Märkisch-Oderland wird im Freilichtmuseum schon intensiv vorbereitet. Die Organisatoren um Andrea Hafenbrak rufen jetzt nicht nur Bäuerinnen und Landfrauen, sondern alle kunsthandwerklich Begabten zum Erntekronenwettbewerb auf. Kriterien zum Binden sei die Verwendung der

vier Hauptgetreidesorten Hafer, Gerste, Weizen und Roggen. Triticale könne ebenfalls eingebunden werden, heißt es. Außerdem dürfen keine Kunststoffe verwendet werden, und die Kronen sollten eine Grundfläche von einem Quadratmeter nicht überschreiten. „Das trockene Getreide muss schon dieser Tage von den Äckern geholt werden, also sollte man keine Zeit verlieren“, mahnt Andrea Hafenbrack.

Wie die Erntekronen können Landwirte und Vereine auch Erntewagen für den Umzug gestalten. Die Erntekronen können im Erntenumzug mitgeführt und gezeigt werden. Danach sollen sie bis 12.30 Uhr im Erntekronenzelt am Backhaus abgegeben werden, damit eine Jury sie bewerten kann.

Interessenten an der Teilnahme melden sich bis zum 20. September unter Tel. 03344 414310 an.